



# Safe Return to In-Person Instruction and Continuity of Services Plan

## Conroe ISD

### **Objetivos:**

1. Salud y Seguridad
2. Aprendizaje
3. Necesidades sociales, emocionales y físicas de los estudiantes y el personal
4. Equidad, compromiso y brechas digitales
5. Comunicación

### **Estudiantes que dan positivo a COVID-19:**

Criterios de aislamiento y readmisión para un estudiante que dio positivo en la prueba de COVID-19:

- Criterios de regreso: La fiebre (100.0° o más) ha estado ausente durante al menos las últimas 24 horas sin el uso de medicamentos para reducir la fiebre.

### **Empleados que dan positivo a COVID-19:**

- Las personas no deben tener fiebre ni diarrea durante 24 horas antes de regresar.
- Los empleados que se aíslan deben registrar las ausencias según corresponda y notificar a su supervisor.

### **Mascarillas o cubiertas faciales:**

Ningún empleado, estudiante o visitante está obligado a usar mascarilla o cubierta facial. Conroe ISD espera que todos los estudiantes, empleados y visitantes respeten la elección de los demás con respecto al uso de máscaras o protectores faciales.

### **Visitantes a las escuelas:**

Los visitantes a las escuelas deben autoevaluarse para detectar síntomas de COVID-19 antes de ingresar al edificio. Los visitantes que tengan o sospechen que puedan tener COVID-19 no deben ingresar a las instalaciones escolares.

**Actividades extracurriculares:**

Las prácticas y competencias de la UIL se llevarán a cabo siguiendo los protocolos de seguridad establecidos por la Liga Interescolar Universitaria (UIL) y la TEA.

**Actualizaciones:**

Este plan será revisado y actualizado periódicamente. Todos los protocolos están sujetos a modificaciones en cualquier momento para abordar necesidades específicas según las recomendaciones de los CDC, TEA, DSHS, el Departamento de Salud del Condado de Montgomery (MCHD) u otras entidades gubernamentales y autoridades de salud pública.

**Notificaciones de casos positivos de COVID-19:**

A partir del 11 de marzo de 2024, la infección por COVID-19 ya no está en la lista de condiciones notificables del Departamento de Servicios de Salud del Estado de Texas.

**Estudiantes con discapacidades:**

Los estudiantes con discapacidades seguirán las mismas pautas y protocolos con servicios y adaptaciones específicas según sea necesario para satisfacer las necesidades individuales.

**Limpieza/Desinfección:**

La nebulización electrónica en áreas comunes (pasillos, baños, salas de reuniones, autobuses), aulas, oficinas y otros espacios ocurre regularmente y a petición del Departamento de Servicios de Salud.

**Continuidad de Servicios - Académicos y de salud socioemocional:**

Conroe ISD tiene la intención de continuar utilizando fondos locales y federales para abordar las necesidades académicas de todos los estudiantes, cerrar las brechas de aprendizaje, brindar capacitación a los maestros en las mejores prácticas, brindar apoyo adicional para ayudar a los estudiantes e implementar estrategias para desarrollar habilidades relacionadas con el manejo de las emociones, establecer y mantener relaciones positivas y tomar decisiones responsables. Conroe ISD tiene la intención de continuar utilizando fondos locales y federales para proporcionar, reclutar y retener maestros para ayudar a los estudiantes.

**Continuidad de Servicios - Nutrición infantil:**

Los estudiantes pasarán por la fila de servicio para seleccionar comidas. Las áreas de alto contacto en las líneas de servicio se desinfectarán durante los períodos de comida. Los estudiantes comerán en la cafetería. Se aplicarán estrictamente todas las pautas de higiene y seguridad alimentaria de la cocina. Todo el personal del servicio de alimentos usará guantes al manipular alimentos. No se permite el contacto con las manos descubiertas. Los empleados desinfectarán los equipos y las superficies en contacto con los alimentos antes de prepararlos. Se alentará a los estudiantes a lavarse las manos antes del servicio de comidas.

**Solicitud de formato alternativo:**

Conroe ISD se compromete a brindar acceso a todas las personas, incluidas aquellas con discapacidades, que buscan información en nuestro sitio web. Si utiliza tecnología de asistencia (como un lector de pantalla, un dispositivo de seguimiento ocular, programa de reconocimiento de voz, etc.) y tiene dificultades para consultar la información de este sitio, comuníquese con el Director de Comunicaciones en 3205 W. Davis Conroe, TX 77304 (936) 709-7752. Conroe ISD no es responsable de la exactitud o el contenido de la información proporcionada por sitios de terceros, ni es responsable de ningún problema técnico o de sistema, directo o indirecto, que surja de su acceso o uso de tecnologías o programas de terceros o a través de este sitio. Si necesita ayuda en español, comuníquese con la oficina de Rodrigo Chaves, director del Departamento de Alcance Comunitario de CISD, 3205 W. Davis, Conroe, TX 77304, 936-709-7759. Si desea asistencia en español, comuníquese con la oficina de Rodrigo Chaves, director del Departamento de Enlace con la Comunidad del Distrito Escolar Independiente de Conroe, 3205 W. Davis, Conroe, TX 77304, 936-709-7759.